

## Diputados de Morena dicen: tras García Luna sigue Calderón

En la Cámara de Diputados la bancada de Morena reaccionó al conocer el veredicto de culpable del juicio en contra de Genaro García Luna. En la sesión de este día, mientras discutían reformas a la Ley Nacional sobre el Uso de la Fuerza, los legisladores sacaron cartulinas, se pusieron de pie y corearon "¡Sigue Calderón!".



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AK%5FcjoH80DNkrgs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213117&parId=75F18D3264FEE48F%213101&o=OneUp